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Ajuntament . . . . .96 696 03 11 / 96 696 04 00 / 96 696 04 02
Asociación de Amas de Casa  . . . . . . . . . . . . . .96 547 28 89
Asociación contra el Cáncer  . . .96 547 27 22 / 96 547 05 88
Associació de minusvàlids COM TU  . . . . . . . . .96 547 13 58
Asociación de Donantes de Sangre ......................635699437
Aqualia............(avaries) 902136013....(consultes)902186018
Camp de Futbol  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 696 08 90
Casa Cultura  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 547 31 21
Casa Museu Azorín  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 547 07 15
Cementeri  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 696 07 53
Centre de Dia  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 696 02 28
Centre de Drogodependències  . . . . . . . . . . . . .96 539 81 42
Centre de Salut  .96 696 02 11 / 96 696 01 49 / 96 696 03 51
Centre Esportiu Monòver  . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 547 12 17
CFPA “Freire”  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 696 07 96
Centre Ocupacional “El Molinet”  . . . . . . . . . . . .96 547 28 17
Comissions Obreres . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 538 79 47
Correus . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 547 13 91
Creu Roja  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 547 05 27
Direcció General de Formació . . . . . . . . . . . . . . .900 100 785
Associació Dependècia i Família Nit i Dia........... 96 5472516
Guàrdia Civil  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 547 01 03
Hospital General d'Elda  . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 698 90 01
Informació de Carreteres . . . . . . . . . . . . . . . . . . .900 123 505
Informació de la Generalitat  . . . . . . . . . . . . . . . .900 539 393
Institut Valencià de la Dona  . . . . . . . . . . . . . . . .96 522 37 47
Jutjat de Pau  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 547 01 07
Llar del Pensionista  . . . . . . . . . .96 696 07 80 / 96 696 04 52
Mercat Municipal  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 696 08 72
Museu d'Arts i Oficis . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 547 02 70
Notaria  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 547 01 98 
Pavelló Municipal  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 696 01 98
Policia Local (urgències)  . . . . . . . . . . . . . . . . . . .606 340 740
PuntJove . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 547 32 31
Ràdio Monòver  . . . . . . . . . . . . .96 547 27 59 / 96 696 08 65
Registre de la Propietat  . . . . . . . . . . . . . . . . . . .96 547 02 81
SERVEF. María Guerrero, 30. Elda.  . . . . . . . . .96 539 33 01
Societat Cultural Casino de Monòver..................96 5470090
Serveis Socials . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 96 547 2676
Servei de Taxi ...........................................   695 662 066
Telèfon del Consumidor . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .900 500 222
Telèfon Jove  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .900 502 020
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Laborables: De 7:30 a 20:30 h.
Festius: De 11:30 a 14:30 h. i de 16:30 a 22:30 h.
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Laborables: De 7:00 a 20:00 h.
Festius: De 11:00 a 14:00 h. i de 16:00 a 22:00 h.
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Laborables: 7:40, 8:40, 15:15 i 18:15
Dissabtes: 9:00, 11:15, 13:15, 15:15, 17:15 i 19:15 h.
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Laborables: 7:50, 13:15, 14:15, 18:15, 19,15 i 21:00 h.
Dissabtes: 9:00, 14:15, 16:15, 18,15,  i 20:15 h.
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De dilluns a diumenges: 20:55 h.
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José Peris Major, 166 4, 8, 12, 16, 20, 24, 28
Rosario Badenes Luis Vidal, 12          1,  5, 9, 13, 17, 21, 25, 29
Nuria Canales Azorín, 5                 2, 6, 10, 14, 18, 22, 26,30
Gómez Maestre Carlos Tortosa, 4     3, 7, 11, 15, 19, 23, 27, 31
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AJUNTAMENT DE MONÒVER

������������������ÜÍ��������������Ó�
Gabinet de Normalització Lingüística
�������Ó������������Ó�����������Ó�����������Ó�
Enrique Ruiz
Álvaro Fenoll
�������Ó����������
José Enrique Pérez
���·���������
José Navarro y Juan Carlos Vidal
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Ajuntament de Monòver  . . . . . . . . . . . . . .www.monovar.es
Autors Monovers . . .www.mhsinformatica.com/rafaelpoveda
PSOE  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .www.psoemonover.org
El Xinorlet  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .www.xinorlet.com
Teatre Principal.......................................www.monover.es/teatre
PP....................................................................wwwppmonovar.es
Confraria Crist....................................www.elcristocrucificado.com
Cofradia “La Soledad”......................www.cofradiadelasoledad.es.tl
Ajuntament de Monòver.........................ayuntamiento@monover.es
Amas de casa...........................amascasayconsumo@eesmas.com
Regidoria de Normalització.................................emilia@monover.es
Regidoria d’Educació . . . . . . . . . . . . . . . . . .educació@monover.es
Regidoria de Festes  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .festes@monover.es
Regidoria de Joventut  . . . . . . . . .juventudmonovar@hotmail.es
RTVM  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .radiotelevision@monovar.es
Teatre Principal  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .cultura@monovar.es
Casino de Monòver......................................info@casinomonovar.es
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PRÒXIM NÚMERO D’�E�l �V�eïï�n�a�t
Si voleu col·laborar en el pròxim número 

d’aquest butlletí recordeu que haureu 
de lliurar els vostres escrits fins al 23 d’octubre. 

No oblideu que per a qualsevol
consulta podeu telefonar al 96 696 08 65

o contactar amb nosaltres en la nostra adreça
electrònica veinat@monover.es

Gràcies.

El pròxim número d’El Veïnat corresponent al mes de
novembre de 2008 estarà al carrer el proper divendres

7 de novembre.



Sumari �E�l �V�eïï�n�a�t
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�E�l �V�eïï�n�a�t

11   FESTES
Les millors imatges de les últimes festes en
les pàgines centrals de El Veïnat d’octubre.

14   PISCINA
El President de la Diputació Provincial, José
Joaquín Ripoll, va inaugurar la piscina 
coberta de Monòver.

16   ESPORTS
Els tres primers partits de lliga del Monòver
CD i del Ecociudad Gran Mediterránea dei-
xen un  regular inici de lliga.
25 aniversari del Club Ciclista

17   BIBLIOTECA
Novetats literàries a la Biblioteca municipal.

18   BOUS
Palazón va eixir a coll al costat de El
Cordobés i d’Antonio Ferrera en la corregu
da de bous del 9 de setembre.

21 DIVERSOS
Carlos Pastor, un jove i destacat músic 
monover.
En marxa la ludoteca 2008-09
Informe de Creu Roja

22   COL·LABORACIONS
Aquest mes escriuen a El Veïnat José
Mallebrera, Marcial Poveda i Roberto 
Sánchez Silva.

23   PREGÓ DE FESTES
José Piqueras Moreno va ser el pregoner 
d’aquestes festes. El Veïnat el publica 
íntegre.

4 POLÍTICA MUNICIPAL
L’equip de govern desmenteix les notícies 
de premsa que apunten a una nova crisi 
municipal.

5 ACTUACIONS MUNICIPALS
El Veïnat d’aquest mes publica algunes de
les últimes actuacions fetes a la població 
com ara la font de l’Exconvent, l’enllumenat
de la carretera dels clots o la restauració
del campanar.

6 DIVERSOS
Pasqual Maragall va estar a Monòver.
Comença el curs sense problemes.
La DGT cedeix un vehicle a la policia. 
El saló de plens acull el rodatge de 
L’alqueria blanca.

7 AJUNTAMENT
El Conseller García Antón confirma les aju
des a projectes per a Monòver i el Xinorlet.

8 DIVERSOS
RTVM estrena programació.
La policia local celebra el dia dels seus 
patrons.

9   PEDANIES
Veïns de les pedanies de Cases del Senyor
i Xinorlet escriuen a El Veïnat sobre les 
seues festes i les actuacions fetes 
per l’ajuntament.

10 PUNTJOVE
El Veïnat ofereix als seus lectors un ampli 
reportatge del que va ser la inauguració de
les noves dependències de la Regidoria de
Joventut.
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Una font per a l’Exconvent         Enllumenat per a l’M-30
El diumenge 7 de setembre, dia en què es va cele-

brar l'ofrena de flors i fruits a la Mare de Déu del Remei,
es va inaugurar la font situada a la plaça de l'exconvent,
que s'ha dedicat a la confraria de Nuestro Padre Jesús el
Nazareno. Aquesta és la segona font que té la nostra
localitat, encara que les característiques són diferents. A
més de construir aquesta font, també s'han fet altres
actuacions a la zona, com ara el sanejat de la façana de
l’edifici Exconvent i la reordenació urbanística.

Aquesta font ha despertat l'admiració de la població
que l'ha rebut amb satisfacció. El pressupost de l'actuació
és d’uns 60.000 euros, que ha sigut assumit íntegrament
per l’ajuntament de Monòver.

Membres del govern al costat de la nova font

Restauració del campanar

L'església de San
Juan Bautista ha iniciat les
obres per a l'adequació i
seguretat de la cornisa del
campanar, que durant les
últimes setmanes suposa-
va un cert perill per a les
persones que circulaven
per la zona, així com per a
la circulació dels vehicles. 

Els tècnics van aconse-
llar que la zona de les cor-
nises del campanar fòra
sanejada amb l'objectiu
d'evitar possibles acci-
dents causats per despre-
niments.

Aquesta primera actua-
ció va assegurar la zona afectada pel deteriorament,
encara que és necessari fer una actuació més profunda
en tota la zona del campanar. Per aquest motiu la imatge
que durant les festes patronals ha oferit el nostre campa-
nar, amb una xarxa de seguretat, ha sigut ben distinta.

Cal recordar que fa uns anys va caure una campana,
fet que va posar en dubte la seguretat del campanar
monover. En aquella ocasió, no es van produir danys per-
sonals, però si materials, ja que el vehicle del rector va
sofrir greus danys en caure-li damunt la campana.

Amb el nou enllumenat ha millorat la seguretat a la carretera 

La Regidoria de Serveis de l’Ajuntament de Monòver
ha col·locat entre 20 i 25 fanals al llarg de la carretera dels
Clots, que circumval·la el poble, i al carrer que puja des
d'aquesta fins a Santa Bàrbara. L'enllumenat de la carre-
tera dels Clots ha sigut demanada contínuament pels
usuaris i de fet era una promesa electoral de tots els par-
tits polítics.

En una pròxima actuació es pensa millorar l’asfalt d’a-
questa zona coneguda popularment com l’M-30.

El Principal celebra el seu
150 aniversari

Un nombrós públic va assistir a la inauguració de l’exposició
commemorativa del 150 aniversari.

El 7 de setembre, en festes, es va obrir al Teatre
Principal una exposició que va oferir als visitants un recor-
regut pels 150 anys d’història d’aquest edifici, inaugurat el
setembre del 1858 amb una òpera de Rossini. 

Documents, cartells d’espectacles, butaques, antics
pianos, a més d’una maqueta que mostra com era el tea-
tre al costat d’una altra on es veu com és en l’actualitat
han sigut alguns dels objectes que, amb antigues fotogrà-
fies, han fet un repàs per la història del nostre teatre.

Aprofitem per a informar els monovers que han finalit-
zat les obres de climatització de l’edifici amb la instal·lació
d’un sòl radiant que garantirà la confortabilitat dels espec-
tadors al pati de butaques, que fins ara passaven molt de
fred a l’hivern quan s’alçava el teló.
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El pacte de govern gaudeix de bona salut

Els tres socis de govern van fer pinya davant els rumors de crisi

Les últimes notícies publica-
des en un diari alacantí en les
quals es parla del malestar
d’Orgilés amb els seus socis de
govern i la possible eixida  del
regidor independent, van desper-
tar rumors que apuntaven a una
possible crisi al govern municipal.
Aquesta situació va portar els
representants dels tres partits que
configuren l'equip de govern a
desmentir la situació. Tots ells van
coincidir en què es tracta d'una
maniobra política interessada que
intenta desestabilitzar el govern.
En resum, el pacte de govern,
segons Salvador Poveda, José
Ginés i Emilio Orgilés segueix gau-
dint de bona salut.

José Ginés Rico, portaveu muni-
cipal del Bloc Progressista, en relació
amb l’aparició d’aquestes notícies
que parlen d’una profunda crisi en el
govern municipal, ha declarat a El
Veïnat que mai ha dit res sobre
aquest tema a aquest diari, a més hi
afegeix que es tracta d’una campa-
nya que intenta desestabilitzar el
govern creant conflictes on no hi ha,
per a beneficiar un determinat partit
situat en l'oposició (fent referència al
PSOE).

Ginés no ha negat que dins el
govern hi ha tres partits que pensen
de vegades de manera distinta i que
lògicament hi ha diferències, el
mateix que passa dins de cadascun
dels partits que conformen el govern
monover. El regidor del bloc ha dit
que les discrepàncies són bones i
saludables, però ha lamentat que
alguns interessats s'encarreguen
d'engrandir-les i treure-les de con-

text.
Emilio Orgilés Pérez ha conside-

rat que determinada premsa s'encar-
rega de buscar les persones que són
clau per a intentar desestabilitzar el
govern. Dels articles ha dit que les
primeres notícies ja van dir que la
crisi era insalvable al mateix temps
que van donar per descomptat que
Orgilés abandonava el govern.
Segons el regidor independent, de tot
això ell mai ha dit res. A més, va rela-
cionar el que es va publicar al diari
amb un article que apareix en l’última
edició de La Malva del PSOE en el

qual es diu exactament el mateix. 
Del malestar (motiu de la polèmi-

ca) Orgilés ha reconegut que en
diverses ocasions ha mostrat des-
content amb el funcionament de
determinats aspectes de l’equip de
govern, especialment l'incompliment
de promeses, com ara la gespa artifi-
cial per al nou camp de futbol, però

considera normal que dins un equip
de treball hi haja discrepàncies. El
regidor ha lamentat que aquesta
posició haja sigut aprofitada per
determinats sectors per a intoxicar i

fer un muntatge com el que s'ha fet. 
Salvador Poveda també ha reco-

negut que dins el seu govern es
donen problemes com en qualsevol
grup o partit perquè al govern hi ha 9
regidors de 3 partits diferents, però
se solucionen amb diàleg. Respecte
al malestar d'Orgilés, l'alcalde ha dit a
El Veïnat que el dia que aquest regi-
dor parle amb ell i li plantege deixar el
govern començarà a preocupar-se.
Ara, atenent a les falsetats publica-
des, ha recomanat als monovers que,
com ell, no les prenguen seriosa-
ment. Poveda ha dit que bona mostra
de la unió del govern és tot el que
s’està fent al poble i els projectes que
són una realitat, com ara el nou casal
de la joventut o la nova piscina cober-
ta, ja a l’abast dels monovers.
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Maragall va passar per Monòver              Un nou curs
Pasqual Maragall, expresident de la Generalitat de

Catalunya, va visitar el 6 de setembre la nostra població per
a participar en la inauguració a la Casa Museu Azorín de la
mostra Catalunya i Azorín . En aquesta mostra es feia clara
referència a la relació existent entre el poeta i assagista Joan
Maragall (avi patern de Pasqual Maragall) i Azorín. Va ser un
encontre amb el passat i amb les seues arrels monoveres (la
seua mare va nàixer
a la població).

Pasqual Maragall
va firmar i va dedicar
un retrat a l’únic fami-
liar que li queda a
Monòver (un cosí
segon) ja major.

En el seu recor-
regut per l’exposició,
Maragall es va sorprendre per la qualitat i riquesa del mate-
rial de la mostra, cridant especialment l’atenció el manifest
de defensa de la llengua catalana subscrit per escriptors cas-
tellans en 1924 com ara Azorín i Marañón en plena dictadu-
ra de Primo de Rivera. Finalmente, la visita va finalitzar als
cellers de Salvador Poveda.

L’11 de setembre, una vegada finalitzades les fes-
tes, els xiquets d’educació infantil i de primària van
començar un nou curs escolar. El retorn a les aules ha
transcorregut sense cap incidència i amb la presència
tant dels professors com dels alumnes. 

Al col·legi Escriptor Canyís la novetat d'aquest curs
és el servei de menjador que començarà a funcionar al
centre per primera vegada aquest mateix mes d’octu-
bre. 120 alumnes van començar el curs en aquest cen-
tre.

Els professors i 360 alumnes del col·legi Cervantes
han iniciat el curs amb obres. A causa de l'ampliació
que està fent-se al centre, el pati ha quedat reduït. En
concret està construint-se un nou menjador i un
gimnàs.

Al Ricardo Leal els 168 alumnes van iniciar el curs
sense problemes destacats.

Al col·legi concertat Divina Pastora uns 340 alumnes
d’educació infantil i primària han iniciat les classes
mentre que el dilluns 15 ho van fer els alumnes
d'ESO, al mateix temps que els de l’IES Enric Valor, que
dilluns van començar el curs. Aquests es van incorpo-
rar progressivament per a prevenir incidents.

Control de velocitat            Monòver a l’Alqueria Blanca
Un vehicle dotat amb l'última tecnologia ha estat cedit

per la DGT a la policia local de Monòver. Amb aquest vehicle
han fet durant 15 dies una campanya de control de velocitat
tant en la població com en les pedanies, amb l'objectiu de
conscienciar els conductors perquè adapten la velocitat del
seu vehicle a les condicions de la carretera per la qual circu-
len. Encara que no es persegueix sancionar, els casos de
reincidència i els conductors que circulaven a velocitat
excessiva han sigut multats amb la consegüent pèrdua de
punts al carnet.

El vehicle de la DGT disposa de sofisticats equips tant per
al control de velocitat com per al control de consum d'alcohol
i d’altres substàncies, és cedit als ajuntaments de la comar-
ca de forma rotatòria durant un espai de temps limitat. En el
cas de Monòver va ser cedit a la Policia Municipal en consi-
derar que és necessari conscienciar els conductors de la
importància d’ajustar la velocitat a les característiques de la
carretera per la qual circulen. 

El vehicle de la DGT tornarà en breu a Monòver

La sala de plenaris es va convertir en un improvi-
sat escenari, on el 28 d’agost es va rodar part d'un
capítol de la sèrie de Canal 9 L'alqueria blanca. El seu
director Miguel Conde es va mostrar satisfet amb la
sala de plenaris de Monòver en afirmar que és el que
estaven buscant per a rodar un judici que forma part de
la trama de la sèrie. Alguns carrers de la localitat es van
tancar durant el dia al trànsit per aquest motiu.

Molts dels veïns del poble no es van perdre aquest
esdeveniment, ja que es tracta d'una coneguda sèrie
de Canal 9.

El capítol en qüestió es va emetre el passat diu-
menge 21 de setembre i s’hi va poder veure el nostre
saló de plenaris, que es va adaptar a la dècada dels 60,
època en què està ambientada la sèrie.

Segons hem pogut saber, probablement l’equip de
L’alqueria blanca, tornarà en breu a Monòver.

Una escena del judici gravat al saló de plens de Monòver
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Al voltant de d’euros subvencionats el
100 % per a la nova conducció d’aigua

Un dels compromisos del conseller José Ramón
García Antón passa per la renovació de l’antiga conduc-
ció que porta a la població l’aigua potable des de Salines.
En l’actualitat es registren importants pèrdues d’aigua, ja
que aquesta conducció (part d’ella a cel obert) te més de
50 anys d’antiguitat i presenta serioses deficiències. 

A hores d’ara l'ajuntament ja té redactat el projecte
que farà arribar als tècnics de conselleria per a la seua
revisió. El compromís de García Antón és que al 2009 es
començarà l'obra que reformarà la canalització d'aigua de
prop de 10 quilòmetres. El Conseller espera que a l'inici
del proper any el projecte estiga licitat, i que es puga
començar la reforma al llarg de la pròxima primavera. 

En una segona part es continuarà amb la substitució
de la xarxa d’aigua de la població en un projecte que es
realitzarà amb l’empresa adjudicatària del servei.

Millores per als regants de Xinorlet

Altre projecte esperat pels agricultors de Xinorlet, que
en breu començara a fer-se, és la construcció d’un dipò-
sit de regulació d’aigües amb les corresponents conduc-
cions.

El  Conseller va fer referència a aquest important pro-
jecte per a la pedania on s'invertiran més de 1.200.000
euros que Conselleria subvencionarà el 100%. 

Segons García Antón aquest projecte està molt
avançat, ja que té l’aprovació tècnica i la de Medi
Ambient, i espera que estiga licitat a principi d’aquest
mateix d’octubre. Si es continuen complint els terminis,
les previsions són que les obres començaran el proper
desembre o al gener.

Compromís per a impulsar el PGOU

El grup de govern es va mostrar interessat per l’estat
del Pla General d'Ordenació Urbana (PGOU). Respecte a
aquest tema, el conseller va dir que a hores d'ara està
pendent d'aprovació per part de la Generalitat Valenciana.
García Antón va reconèixer que és molt llarga la tramita-
ció, ja que són necessaris informes i aprovacions de mol-
tes parts, uns tràmits que per contra suposen una impor-
tant garantia per a tots els veïns, que estan fent-se correc-
tament.

Les previsions del conseller apunten a què en un ter-
mini de 5 o 6 mesos, aquesta revisió urbanística contarà
amb l’aprovació definitiva del govern de la Generalitat
Valenciana.

Habitatges VPO

Recentment l’alcalde i el conseller van firmar un con-
veni per a propiciar la construcció a Monòver d’habitatges
de protecció oficial. José Ramón García Antón va dir que
la política de la seua conselleria en aquesta matèria inten-
ta garantir a tots el dret a una vivenda digna al temps que
aquestes iniciatives suposen llocs de treball en una època
en què la crisi de la construcció està més patent que mai.
A hores d’ara es continua avançant en aquest projecte al
mateix temps que s’estudia el sòl on ubicar-los i les posi-
bles fórmules de financiació.

L'alcalde va agrair la presència de García Antón
donant-li l'emblema de la ciutat, ja que si bé no és la pri-
mera vegada que ve a Monòver, si ho és com a Conseller
de Medi Ambient, Aigua, Territori i Habitatge. El Conseller
va deixar constància del seu pas per Monòver signant al
llibre d’honor de la ciutat.

José Ramón García Antón, conseller de Medi Ambient, Aigua, Territori i Habitatge, va visitar Monòver el pas-
sat dimecres 17 de setembre. L' Alcalde i l' equip de govern van demanar ajuda al Conseller per a impulsar pro-
jectes que estan iniciats però que no compleixen els terminis planejats pel govern. La revisió del PGOU, una
nova conducció per a l’aigua potable des de Salines a Monòver i millores als regadius del Xinorlet van ser els
principals temes tractats.

El Conseller García Antón a Monòver 

Reunió de treball a l’alcaldia amb el Conseller                                      Garcia Antón al costat de Rafael Malhuenda i Salvador Poveda
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Radio Monóvar ha estrenado programación
Desde el miércoles día 1 de octubre RM tiene

en antena su nueva programación. Para esta tem-
porada se apuesta por la continuidad en los pro-
gramas que han estado precedidos por un notorio
éxito. Es el caso de "Pa que veas", dirigido por
Álvaro Fenoll. Este veterano espacio cumple 10
años en antena y esta temporada lo celebra con
1 hora más de parrilla. De lunes a viernes estará
en antena durante 5 horas (de 8 a 13 horas) ofre-
ciendo a su audiencia infinidad de secciones car-
gadas de humor y buen rollo por las que pasaran
los asiduos colaboradores del programa.

De 13 a 15 horas, tiempo de relax radiofónico
con la selección que cada día presenta el progra-
ma "Serie oro".

A las 15 horas José Enrique Pérez toma el
relevo con "La máquina del tiempo" un espacio
musical elaborado con la colaboración del oyente.
En ésta temporada se incorpora algún que otro
colaborador que ha tenido mucho que ver con la
música en Monóvar.

Los servicios informativos de RM llegan a las
18’05 horas, aunque a las 12 del mediodía habrá
un avance de las noticias. A las 21 y a las 24 h. se
repetirá el informativo "Monover al dia". La mesa
del día, a las 9'15 h., analizará cada mañana
durante 45 minutos la actualidad local, comarcal,
provincial, nacional e internacional.

Inma Llopis ofrecerá cada tarde a las 18'30 horas una entrevis-
ta de actualidad. A las 19 horas el programa servicio "Tablón de
Anuncios" y de 20 a 21 horas, el magazine radiofónico "Más vale
tarde",además sigue de 21:30 a 00 horas el musical “A media Luz”.

Los Sábados, de 10 a 12 del mediodía, Radio Monóvar estrena
el magazine "Sábado, sábado" conducido por Inma Llopis, en el
que no escaparan las mejores opciones para pasar un buen fin de
semana.

El resto de horario (noches, festivos y fin de semana) Radio
Monóvar seguirá acompañando a su audiencia con la mejor músi-
ca.

El alocado equipo de colaboradores del “Pa que veas”

Vuelve a TVM Recuerdos de un Pueblo
Por lo que respecta a la parrilla de TVM, a media-

dos de mes volverá ha estar en antena el programa
“Recuerdos de un pueblo”, en el que cada miércoles
recordaremos un acontecimiento vivido en la población
años atrás, con sus imágenes y documentos fotográfi-
cos que recuperaremos para nuestra audiencia.
Además, contaremos con la presencia de  algunas de
las personas que en su día fueron protagonistas del
acontecimiento en cuestión.

“Recuerdos de un Pueblo” fue una de las apuestas
de TVM en anteriores temporadas convirtiéndose en un
acierto dada la gran acogida que tuvo por parte de la
audiencia. Ahora, tras una temporada de descanso, la
Concejalía de Medios de Comunicación vuelve a apos-
tar por este programa.

Nuevo decorado para “Recuerdos de un Pueblo”

Además de los servicios informativos (a las 21’15 y a las
24 h.) TVM recupera los lunes el espacio “Hora Deportiva”,
los martes “Teledeporte” con el diferido de un encuentro del
fin de semana, los miércoles “Recuerdos de un Pueblo” y los
jueves “Tiempo de entrevistas”. Todos estos espacios
comienzan a las 21’45 h.

El 2 de octubre fue el día de los Ángeles Custodios. La
Policía Local de Monóvar ha organizado una serie de activi-
dades con las que, un año más festejar el día de sus Santos
Patronos.

Durante la semana del 29 de septiembre al 3 de octubre
se han realizado unas jornadas de puertas abiertas en las
que participaron los alumnos de todos los colegios de la
población además de muchos ciudadanos que visitaron las
instalaciones de la Policía Local para así conocer más de
cerca tanto las dependencias municipales como la labor que
los agentes realizan.

Este domingo 5 de octubre tendrá lugar el acto principal
que consistirá en la celebración, a las 12 del mediodía, de
una misa en la Iglesia de Monóvar a la que asistirá la planti-
lla de la Policía Local acompañada por las autoridades muni-
cipales. Posteriormente se ofrecerá un aperitivo. Los demás
actos consistirán en una charla-coloquio a nivel interno diri-
gida a los agentes sobre las reformas del Reglamento
General de Vehículos y el de Conductores. Y en un partido
de fútbol sala amistoso entre los efectivos de la Policía Local
y la Guardia Civil.

La Policía celebra su día
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Casas del Señor
Finalizadas las fiestas nos llega el primer Veïnat y queremos apro-

vecharlo para agradecer a todos los que nos han apoyado y ayudado: a

El Veïnat por ofrecernos este medio para comunicarnos, a los conceja-

les, a los técnicos del Ayuntamiento, a los miembros de la brigadilla, a la

Policía Local y en general a todas las personas que han colaborado con

nosotros para que las fiestas transcurrieran bien.

A los vecinos de Las Casas del Señor cabe agradecer su participa-

ción en todos los actos y el trabajo realizado en pro de la fiesta como el

grupo de personas que trabajaron el martes en la comida y en definitiva

a todos los que trabajaron desinteresadamente ayudando a la organiza-

ción de las fiestas. Gracias a ellos son posibles las fiestas de nuestra

pedania.

Nuestra gratitud a los niños y a todos los que los han hecho disfru-

tar como los Nanos i Gegants de Monòver, Asociación Mon Lliure etc.

No olvidamos la importante colaboración económica de vecinos y fir-

mas comerciales que aportan una importante ayuda para sufragar los

numerosos gastos que conllevan nuestras fiestas.

A todos y todas... ¡¡¡ GRACIAS !!!

Mari Sanz, Alcaldesa de Casas del Señor

Otra actuación que ha mejorado las condiciones de vida en Casas

del Señor han sido la reparación de las escaleras de sus calles que

antes estaban muy deterioradas y resbaladizas. Han quedado como

nuevas.

También es digno de reconocer las mejoras en el Racó Jove y en el

Centro Social. Por todo ello los vecinos de Casas del Señor estamos

agradecidos al tiempo que rogamos a nuestros gobernantes que no se

olviden de las pedanias y de sus vecinos.

A principios del mes de Agosto, las alcaldesas de Casas del Señor

y de Xinorlet intervinieron en los medios de comunicación anunciando

que antes de las fiestas de Casas del Señor estaría finalizado el nuevo

asfaltado de la carretera que une las dos pedanias. Alguna persona llego

a decir que se trataba de un farol de las dos alcaldesas. Pues no, no era

un farol sino una promesa cumplida por el grupo de gobierno del

Ayuntamiento de Monóvar.

El asfaltado de este nexo de unión de los dos municipios es muy

importante para los vecinos de Xinorlet ya que, entre otras cosas, se ven

obligados a utilizarlo para acudir al centro de salud, pero también es

necesario paro los vecinos de Casas del Señor que lo utilizan como sali-

da dirección Pinoso. 

Xinorlet
Los vecinos de Xinorlet vuelven a escribir a El Veïnat con el objetivo de hacer partícipe a sus lectores de

las últimas noticias acontecidas en la pedanía. La mejora en el camino que une éste núcleo con Casas del
Señor o la adecuación de las instalaciones del parque infantil comparten este mes espacio con un artículo de
creación sobre las últimas de la pedanía fiestas.

¡No me lo podía creer!. Este año ha sido increible, por el elevado

aumento de participación. Ha sido mucha la gente que han venido a

nuestro pueblo este año, quizás sea porque no han coincidido nuestras

fiestas con las de otras poblaciones. Lo cierto es que la participación en

los actos ha aumentado con creces con la llegada de gentes que no son

de Xinorlet y esto beneficia a nuestra pedanía.

Hemos tenido una exposición de pintura de varios autores, campe-

onatos, veladas musicales,suelta de vaquillas, estuvieron los gigantes y

cabezudos, un payaso y los hinchables para los niños que también

tuvieron la mojada, el gran socarrat y lo más grande que fue la misa y la

procesión a los patronos, el Sagrado Corazón de Jesús y la Santísima

Virgen del Rosario. Esta procesión recorrió casi todas las calles, acom-

pañados por la banda de musica de Sax. Por último se disparó un cas-

tillo de fuegos artificiales.

Y aquí no acabó todo porque durante la semana siguiente, en plan

más íntimo, todas las noches los vecinos celebraron cenas. No faltó de

nada: gachamigas con longaniza, paellas, etc. 

¡Como nos hemos divertido!, yo creo, que a lo grande, sobre todo el

Sábado. En la velada de la noche no cabía ni un alfiler. Todos bailando

en la replaceta. Y que decir de la vaca, estaba casi al completo.

Esperamos que el año próximo sea tan bueno y mejor. Gracias a

todos por la ayuda prestada.

Esperamos que vengáis nuevamente. 

Hasta pronto. 

¡Que días de fiestas!

En la primera quincena de Agosto asfaltaron por fin la carretera que

une Xinorlet y Casas del Señor. Hacía falta, porque estaba en muy

malas condiciones, tenía baches que eran infranqueables. Ahora se cir-

cula mejor por ella.

Antes de las fies-

tas cambiaron los jue-

gos infantiles de la

plaza de San Isidro.

Estaban muy deterio-

rados, y por fin, han

sido cambiados por

un tobogán, un

columpio y un balan-

cín para edades d’en-

tre 3 y 12 años.

Queda pendiente

poner algunos balan-

cines en la replaceta.
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Amb el tall de la cinta va ser inaugurat el PuntJove

Inaugurat PuntJove

Tal com estava previst, el dissabte 20 de setembre la
Regidoria de Joventut va inaugurar les noves instal·lacions
del Puntjove. A la una del migdia es va fer l'acte oficial al
qual, a més de les autoritats locals, van assistir la diputada
provincial de Joventut, María Asunción Prieto i el director de
l’Institut Valencià de la Joventut, Adrian Ballester. La inau-
guració oficial es va fer a la una del migdia amb un parla-
ment que va obrir la regidora de joventut, María Victória
Bernabé, i en el qual també van intervenir el director gene-
ral de l'IVAJ, Adrian Ballester, la diputada de Joventut,
María Asunción Prieto i l’alcalde de Monòver, Salvador
Poveda. Després es va tallar la cinta inaugural i es va des-
cobrir una placa en la qual queda constància de l’acte.

Els joves de Monòver ja tenen a l’abast el PuntJove. Es tracta de les noves
dependències de les quals disposa la Regidoria de Joventut, situades davant del
parc del Salitre, en un cèntric local situat entre els carrers José Alfonso i Zurbarán.
Més de 500 metres de modernes instal·lacions amb molta llum i equipades amb les
més avançades tegnologies han convertit Monòver en un referent per a la Comunitat
Valenciana. L’Ajuntament de Monòver, amb un pressupost de més de 1.200.000
euros, aposta clarament pels joves de la població

Les autoritats durant la inauguració del PuntJove

En finalitzar les autoritats van fer un recorregut per les
instal·lacions del Puntjove. Com a anècdota, cal dir que no
es van resistir i van caure en la temptació de jugar una par-
tida en uns dels futbolins. 

Interessant partida de futbolins a la sala d’oci. Al costat, un grup de
joves pintant un grafit davant del PuntJove.

La jornada es va convertir en tota una festa per als
joves i al llarg del dia es van fer moltes activitats. Una de
les quals va ser un contacontes anomenat Ya no es un
cuento...,on es va escenificar l’evolució que ha tingut el
casal de la Joventut fins a arribar al que ara és PuntJove.

A l’escenari van actuar els finalistes d’Operación
Fama, un concurs on els joves de Monòver van actuar
fent balls, cantant, playback i actuacions còmiques.
També va haver una exhibició de grafits al carrer i actua-
cions del grup de break Team Costa Cream.

La visita dels concursants de dos programes de tele-
visió, Operación Triunfo i Fama a bailar!, no va passar
desprevinguda per als joves. Els seguidors d'aquests
programes televisius van conèixer a dos dels concur-
sants. En el cas d’Operación Triunfo, va ser el murcià
Reke, i en el cas del concurs Fama a bailar!, Vicky, la
guanyadora del concurs va ser l’elegida per participar-hi.

Al començament de la nit la festa es va traslladar al
parc municipal de l'Albereda, on un nombrós públic va
gaudir de les actuacions de Juaninaka, el Chojin i U2 TV.
Amb aquest grup madrileny d'imitadors del legendari
grup irlandés U2 es van donar per tancats els actes inau-
gurals del Puntjove.
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Joves artistes d’altres localitats van actuar en la inauguració de PuntJove. Reke i Vicky, estrelles convidades a la gran festa.

PuntJove ja és una realitat. Els xiquets majors d’11
anys ja poden fer-se el carnet de soci del PuntJove per a
poder començar a utilitzar totes les instal·lacions. Només
han de portar dues fotografies de carnet. L’entrada és
totalment gratuïta i els joves usuaris tindran accés a la
sala d’oci, al cibercentre i fins i tot podran demanar una
sala per a reunir-se amb els amics. 

Hi ha unes normes de conducta i ús del material que
s’han de complir i en cas de no fer-ho es retirarà el carnet
al jove, que no podrà tornar a entrar fins que no haja

transcorregut el temps imposat per la falta comesa. 
L’horari de funcionament del PuntJove és de dilluns a

diumenge de 10 del matí a 2 de la vesprada, tots els dies
excepte el diumenge que no s'obrirà de matí, i de 5 de la
vesprada a 9.30 de la nit, tots els dies excepte el dissab-
te que es tancarà a les 10.30 de la nit.

Recordeu que el PuntJove es troba davant el parc del
Salitre, en els baixos de l’edifici Elena, als carrers José
Alfonso i Zurbarán. El nostre telèfon és 96 5473231 i el
nostre e-mail és juventudmonovar@hotmail.es.

Concert a l’Albereda d’U2 TV Exhibició de Break Dance Un arriscat jove al bou mecànic 

Altra divertida atracció Un grup de xiques participant en un taller.        Una activitat a prova de marejos
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Las fiestas de Monóvar en imágenes
Del 6 de septiembre, día del pregón, al día 10 en que la traca puso el punto y final a nuestras fiestas se suce-

dieron un sin fin de actividades de todo tipo que dieron color y alegría a estos días en los que los monoveros volvie-
ron a salir a la calle para rendir homenaje a la Patrona, la Santísima Virgen del Remedio.

La población pudo disfrutar de una intensa actividad programada con gusto y acierto desde la Concejalía de
Fiestas con el incondicional apoyo de la Comisión de Fiestas. En éste número de El Veïnat ofrecemos a nuestros lec-
tores un recorrido fotográfico por los mejores momentos que dejaron nuestras fiestas. ¡Disfrutenlo!
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Inaugurado el complejo deportivo de la piscina cubierta
El jueves 25 de septiembre, ante un numeroso público, Jose Joaquín Ripoll, Presidente de la Diputación Provincial,

inauguró las nuevas instalaciones del Centro Deportivo Piscina Municipal. Estas modernas instalaciones que ocupan
más de 3.000 metros cuadrados albergan una piscina climatizada principal de 418 metros cuadrados, otra comple-
mentaria de 66 metros, una playa de 513 metros, varia salas de fitness y de aeróbic, zona SPA y pistas de pádel.

El Presidente de la
Diputación estuvo
acompañado por
Asunción Prieto y
Virginia Romero, res-
pectivamente diputa-
das de Juventud y
Deportes y del Hogar
Provincial. Fueron
recibidos a las puer-
tas del Ayuntamiento
por las autoridades municipales.

Tras firmar en el libro de honor de la ciudad se des-
plazaron a las nuevas instalaciones donde el presidente

procedió a descu-
brir una placa con-
menorativa.

La inestabilidad
del día hizo que los
actos protocolarios
se realizaran en el
interior de las ins-
talaciones abarro-
tadas por el públi-
co.

Manuel Calatayud, Director Regional de Aqualia, agra-
deció al ayuntamiento la confianza depositada en su
empresa al apostar por ella para la realización de las
obras, para la puesta en marcha de sus actividades y para
el mantenimiento y explotación de las mismas. 

Calatayud destacó que con la entrada en funciona-
miento de este complejo deportivo se ofrece al usuario un
nuevo concepto de bienestar para toda la familia que va
mucho más lejos del mero ejercicio físico en una piscina
climatizada.

El projecto engloba un conjunto de actividades acuáti-
cas destinadas a grupos  poblacionales de todas las eda-
des y condiciones físicas, además de actividades en las
salas fitness y aeróbic, masajes y tratamientos en el SPA,
como la vinoterapia o la caviarterapia, entre otros.

El Concejal de Deportes, Emilio Orgilés no dudó en
reconocer que este proyecto es de los que marcan positi-
vamente una ciudad al tiempo que destacó que el Centro
Deportivo Piscina Municipal se ha convertido en un refe-
rente a nivel provincial. 

El concejal se mostró orgulloso de las nuevas instala-
ciones y feliz porque muchos monoveros que se despla-
zaban fuera de la población a ciudades vecinas para
practicar natación ahora podrán hacerlo en Monóvar.

No faltaron las críticas de Orgilés dirigidas a las per-
sonas que no creían en el proyecto y que, con burla, lo lle-
garon a bautizar como “el clot d’Orgilés”. A ellos les dijo
que la piscina es una realidad y que además se ha pasa-
do de querer hacer una piscina cubierta a tener un com-
plejo deportivo difícil de mejorar.

El Concejal de Deportes no dudó en agradecer al
Presidente de la Diputación el importante impulso que
desde este organismo llegó en el momento decisivo y que
fue decisivo para la materialización de este importante
proyecto.

La piscina principal cuenta con un vaso de 25x16,70
metros, y el vaso complementario es de 12,50x5,30
metros. Junto al resto de instalaciones complemetarias,
cuenta con un presupuesto cercano a los 3 millones de
euros de los cuales 600.000 han sido sufragados por
Diputación.

Ripoll junto a Poveda, Orgilés y Ginés dándole al pedal

En las imáge-
nes, “un antes y
un después”. A la
derecha, en la pri-
mavera de 2006,
José Joaquín
Ripoll coloca la
primera piedra de
la piscina. En la
foto de la derecha,
dos años des-
pués, las instala-
ciones de piscina
y centro deportivo
fianalizadas.



� �� � �� � ��� � � � ��� � � �� ��� � ï� � �
� � �� � � � �� � � �

Salvador Poveda, como Alcalde de la ciudad, se mos-
tró satisfecho por la conclusión de este proyecto seña-
lando que “es un día importante, una fecha que queda
grabada en la historia de la población”, invitando a los
monoveros a que hagan uso y disfrute de todas las posi-
bilidades que ofrecen estas modernas instalaciones.

La primera autoridad municipal dijo que esta obra
emblemática, que ya está al alcance de los monoveros,
es una promesa más que cumple su gobierno, desde
donde se han puesto las bases para el crecimiento del
Monóvar del futuro. 

El Alcalde no olvidó la falta de fe de algunos conceja-
les a quienes reprochó su falta de apoyo. 

“Un día importante para Monóvar”

“La mejor piscina de la provincia”
José Joaquín Ripoll, Presidente de la Diputación, dijo

que ya son muchos los municipios de la provincia que
disponen de piscina cubierta, añadiendo que está seguro
de que ninguno de ellos dispone de unas instalaciones
tan bonitas y completas como las que ya tenemos en
Monóvar. Para el Presidente, el Centro Deportivo Piscina
Municipal, es un complejo hecho con mucho gusto y muy
funcional, preparado para el cuidado tanto físico como
intelectual de todos sus usuarios. 

Ripoll reconoció que la ayuda económica cedida
desde Diputación (600.000 ) es importante aunque con-
sideró que el auténtico mérito es del equipo de gobierno
que ha sido el auténtico motor que ha sido capaz de cul-
minar “la mejor piscina de la provincia”.

Un numeroso público asistió a la inauguración

Ripoll promete el césped artificial 
para el nuevo campo de fútbol

La Diputación Provincial sufragará este año 11 campos
de fútbol de césped artificial y Monóvar quedó excluida de
este plan. Este hecho se tradujo en un descontento del
gobierno y en especial del Concejal de deportes Emilio
Orgilés, que no dudó en manifestar públicamente su
malestar.

Orgilés aprovechó la presencia del Presidente de la
Diputación para recordarle la necesidad de que Monóvar
tenga un campo de fútbol en condiciones, solicitándole que
cumpla el compromiso que en su día adquirió de subven-
cionar el césped artificial. 

Ripoll señaló que Monóvar no cumplía las condiciones
de la convocatoria de estas ayudas, ya que estaban desti-
nadas a la sustitución de campos de césped natural por
artificial o a la colocación de césped en campos de tierra
ya construidos. 

Pero el Presidente recogió el guante lanzado por
Orgilés y animó a que el Ayuntamiento comience a trabajar
con la construcción de la ciudad deportiva que albergará el
nuevo campo de fútbol. Mientras, desde Diputación, para-
lelamente se pondrá en marcha el mecanismo necesario
para hacer un convenio específico que garantice el césped
artificial para el futuro campo deportivo.

El Presidente de la Diputación, junto a Emilo Orgilés

Varios momentos de la inauguración del complejo

José Joaquín Ripoll fue más lejos al adelantar a la
redacción informativa de El Veïnat que a lo largo de esta
misma legislatura será una realidad el campo de fútbol de
césped artificial.
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Regular comienzo                 Estreno en liga ABF
El Monóvar club deportivo comenzó su andadura en

primera regional hace unas semanas en el municipal de
“Las Moreras” frente a uno de los mejores equipos en esta
categoría, el “Universidad de Alicante”, equipo que en su
partido frente a los nuestros se adelantó por dos ocasiones
durante los minutos de juego, pero los de Monóvar reac-
cionaron y acabaron empatando a dos goles en la primera
jornada de liga.

En la segunda jornada y última disputada hasta el cier-
re de esta edición de El Veïnat, el Monóvar club deportivo
disputaba su partido en Formentera frente a este equipo
que finalmente ganó por un resultado de 2 goles a 1.

El Monóvar fue perdiendo por 2 goles a 0 hasta que en
la parte final del encuentro los nuestros reducieron las dife-
rencias, pero no hubo tiempo para una posible remontada.
Así que en dos partidos de liga, los nuestros han empata-
do un partido y han perdido otro.

El Ecociudad Gran Monóvar se estrenaba en la élite
del balonmano en España el pasado día 13 de septiem-
bre, en el pabellón municipal, recibiendo en la primera
jornada de liga al Balonmano Gijón.

Después del juego desplegado por las monoveras
durante el encuentro y de tener ventaja en muchas oca-
siones sobre todo en los minutos de juego, las de Gijón
se llevaron los puntos al vencer por tan sólo un gol de
diferencia que consiguieron en los últimos diez segundos
de partido.

En la segunda jornada de liga, el Ecociudad se des-
plazó hasta Baracaldo para enfrentarse al Zuazo.

El juego de las nuestras no fue demasiado bueno y se
conseguía la victoria de la misma forma que lo hacia el
equipo de Gijón siete días antes aquí en Monóvar, es
decir en los últimos segundos de partido, con el resulta-
do final de 26 a 27.

La última jornada jugada hasta el momento ha sido en
Monóvar frente al Balonmano Ribarroja.

Los primeros 20 minutos de partido disputados por el
equipo monovero fueron perfectos estando por delante
en el electrónico hasta pocos minutos antes de finalizar
la primera mitad.

En la reanudación, las de Monóvar remontaban los
dos goles de diferencia con que se llegaba al descanso,
es mas, poco a poco y gracias al empuje de las nuestras
y a la eficacia de Mamen y Rocío Guerola se conseguía
una diferencia de seis arriba para las nuestras.

En los minutos posteriores, se fallaron varios penaltis,
alguna ocasión clara de gol y algunos balones que fueron
aprovechados por las valencianas para llevarse al final el
partido por un resultado de 30 a 32.

Por lo tanto, nuestro equipo de tres jornadas lleva 2
derrotas y una victoria. Cada vez se hace más necesaria
la llegada de victorias.

La cuarta jornada será frente al campeón de liga, el
Elda Prestigio.

En cuanto al partido disputado por el Ecociudad de
Autonómica en Petrer, hay que decir que las nuestras
ganaron al Elda B por 25 a 20.

En este partido jugaron algunas jugadoras del primer
equipo.

Durante este año el Club Ciclista de Monóvar celebra
sus 25 años de existencia.

El club, bajo la dirección de su presidente Ramón
Sánchez, ha vuelto a resurgir después de unos años de
descanso y es en la actualidad  uno de los clubes más acti-
vos de la ciudad.

El club ciclista, a parte de sus ya conocidas salidas de
los domingos y participaciones en pruebas importantes, ha
colaborado en diferentes eventos deportivos como la San
Silvestre y el Cross del Xirivell entre otros. 

Este año, con motivo de su 25 aniversario, el club ha
recuperado una prueba tradicional en Monóvar organizan-
do la carrera del domingo de fiestas de Santa Bárbara, con-
siguiendo una muy buena participación al congregar a más
de 300 corredores.

Otra destacada actividad del aniversario del club ha
sido la charla-coloquio que se celebró hace unos días en el
auditorio de la casa de cultura en la que el ponente fue
Mariano Lorefice, quien contó a los presentes sus expe-
riencias montado en su bicicleta “Rocinante” con la que dió
la vuelta al mundo. Emilio Orgilés entregó una placa con-
memorativa al presidente del club y un detalle a Lorefice.
La celebración terminó con una cena de convivencia.

25 Aniversario

Lorefice salió desde Monóvar en 1997 para dar la vuelta al mundo.



� �� ��� �� � � � �� ��� � ï� � �
� � �� � � � �� � � �

Aswany, Alaa Al. El edificio Yacobián. Maeva, 2008.
Auster, Paul. Un hombre en la oscuridad. Anagrama, 2008. 
Barbery, Muriel. La elegancia del erizo. Seix Barral, 2008.
Chevalier, Tracy. El maestro de la inocencia. Lumen, 2008.
Galeano, Eduardo. Espejos: una historia casi universal. S.
XXI, 2008. 
Grisham, John. La apelación. Plaza & Janés, 2008. 
Heinichen, Veit. La larga sombra de la muerte. Siruela, 2007
Katayama, Kyoichi. Un grito de amor desde el centro del
mundo. Alfaguara, 2008. 
Larsson, Stieg. Los hombres que no amaban a las mujeres.
Destino, 2008.
Moccia, Federico. Perdona si te llamo Amor. Planeta, 2008. 
Montero González, Roberto. La pólvora negra. Planeta,
2008.
Moore, Alan. The Watchmen. Planeta de Agostini, 2008. 
Penac, Daniel. Mal de escuela. Mondadori, 2008. 
Sánchez, Clara. Presentimientos. Alfaguara,
2008.Sarramago, José. Todos los hombres. Alfaguara,
2008.

Dolors Insa, destaca por su labor a favor de la promo-
cion de la lectura y la biblioteca. Ha recibido el premio
Bibliotecario del Año concedido por la Asociación de
Bibliotecarios Valencianos. Desde la Biblioteca de
Cocentaina que dirige se promueven diferentes activi-
dades de promoción de la lectura dirigidas a los padres y
a los usuarios de todas las edades, y ha conseguido
hacer de Cocentaina un “pueblo lector”. 

El próximo 14 de octubre, a las 18.30 en el auditorio A.
J. Ballester de la Casa de Cultura, Dolors nos hablará de
la responsabilidad que tiene la escuela, la administración
y fundamentalmente, la familia, en el descubrimiento del
placer de leer de los más pequeños.

Durante la conferencia, un grupo de monitores
realizará actividades de  lectura con los pequeños en la
Sala Infantil y juvenil de la Biblioteca, para que los padres
puedan asistir.
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14 de octubre, 18.30 h. 

CONFERENCIA a cargo de M. Dolors Insa: 
“La educación es cosa de todos, 

la lectura también”

Novedades bibliográficas

ACTIVIDADES  BIBLIOTECA

7 y 24 de octubre, 18:00 h.
Sala Infantil y Juvenil 

Portada del Diario de lecturas.

Las “MALETAS VIAJERAS” de la Biblio
comienzan su recorrido por los todos lo

colegios de Monóvar.

Un curso más, las maletas viajeras de la Biblioteca
Pública ya se encuentran en las aulas de 2º curso de
todos los colegios de la localidad. Contienen 30 cuentos
y, como novedad, este año incluyen un Diario personal
para cada lector, en el que anotar sus lecturas. Los exce-
lentes resultados obtenidos con esta actividad han  dado
lugar a decidir hacerla extensiva a cursos superiores
para mantener e incrementar el nivel lector adquirido en
2º curso de Educación Primaria.  Esta iniciativa forma
parte del Plan Lector Local, con el que Biblioteca y
Centros escolares, pretenden fomentar la lectura en el
municipio, haciendo partícipes a los padres.

Finalizado el plazo de presentación de
solicitudes para la Ayuda a Publicaciones

2008 de la  Concejalía de Cultura. 
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Palazón, con sabor a toreo torero
Salió a hombros junto a El Cordobés y Antº Ferrera

"De primera"  la presentación del ganado 
Ficha de la Corrida:
Seis toros de José Luís Pereda de juego desigual.

Destacaron el tercero y el quinto (premiado con la vuelta
al ruedo), cuarto (cinqueño) y sexto (con peligro por el
pitón izquierdo y enterándose) difíciles.

EL Cordobés: De fucsia y oro: Dos orejas y silencio.

Antonio Ferrera: De grana y en oro: Dos orejas y dos
orejas y rabo (Brindó su primer toro al picador de su cua-
drilla, recientemente fallecido).

Francisco José "Palazón": De aguamarina y oro:
Dos orejas, con petición de rabo y ovación.

Incidencias: Tarde soleada y desapacibles rachas de
viento antes de empezar el espectáculo. Los aficionados,
que llenaron los tres cuartos del aforo, pasaron una tarde
muy entretenida y emocionante con el espectáculo pre-
senciado. Francisco José Palazón sustituyó a Finito de
Córdoba. Después del paseíllo se le entregó a Antonio
Ferrera una placa conmemorativa del 1º toro indultado en
la "Joya del Vinalopó", que fue lidiado por este matador la
tarde del 9 de Septiembre del 2003, de nombre "Valeroso"
y perteneciente a la ganadería de Garcigrande. Los are-
neros estrenaron nueva indumentaria. Presidió la corrida
Isidro Tendero asesorado por Emilio García "El Lince",
otra vez muy benevolente para conceder trofeos a El
Cordobés y Ferrera y corto en el premio a Palazón. El fes-
tejo comenzó a las seis cuarenta y cinco de la tarde, los
dos últimos toros se lidiaron con luz artificial.

Manolo Carrillo elaboró un cartel muy variado y la pre-
sentación del ganado rayó, otra vez más a gran altura, ya
que al término del festejo fue el comentario más generali-
zado junto con el buen temple de la muleta de Palazón en
su primer enemigo.

El Cordobés: En su primero, peleón, alegrando al
público con ganas de fiesta. Poco toreo y mucha galería.
Fue premiado con dos orejas tras una estocada. A su
segundo, cinqueño y encastado no lo entendió; quiso,
pero no pudo. Lo mató mal y escucho silencio.

Antonio Ferrera: Muy afectado por el reciente falleci-
miento de uno de sus picadores, al que le brindó su pri-
mer enemigo, estuvo muy vibrante y profesional. Faena
fabricada de cara a la galería que le pidieron las dos ore-
jas. (Otra vez el presidente anduvo demasiado benevo-
lente al conceder este segundo trofeo). Con larga cam-
biada recibió a su noble y excelente segundo, extraordi-
nario en el tercio de banderillas al quiebro. El público le
pidió un cuarto par y su segunda faena, con algunos
enganchones, fue muy jaleada por los tendidos; mató
recibiendo de una gran estocada y le fueron concedidos
los máximos trofeos.

Palazón: La solera del toreo estuvo a cargo del mata-
dor petrelense. Una vez más realizó el toreo más auténti-
co de la tarde, llegando mucho a los grandes aficionados.
Su muleta en el tercero tuvo el empaque y la cadencia de
los grandes, con el sello de su personalidad. Cuajando al
toro por ambos pitones; lo envió al desolladero de una
gran estocada, cortando dos orejas, hubo gran petición de
rabo, que el Sr. Tendero se negó a conceder inexplicable-
mente, a menos que no se enterara de esta gran faena.
En su segundo, pegajoso, incomodo,  midiendo y orien-
tándose ya en el tercio de banderillas, estuvo aseado y
muy digno. Mató de estocada y oyó una gran ovación.

Herrerrín II
Fotos "Machaco"
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Carlos Pastor Vidal

A sus 24 años Carlos Pastor Vidal es un
monovero a tener en cuenta. Se trata de uno
de esos genios que intentan pasar desaperci-
bidos, pero los hechos hablan por sí solos, y
los logros que va consiguiendo, con paso
firme a lo largo de su trayectoria, dentro de
su gran pasión que es la música, no son
pocos. Es sin duda todo un personaje a quien
auguramos un prometedor futuro. 

Les invitamos a que conozcan un poco
mejor a este monovero.

Nace en Monóvar en 1984. Inicia sus estudios musi-
cales en la Agrupación musical "La Artística" de Monóvar
a la edad de 8 años e ingresa posteriormente en el
Conservatorio Profesional de Música "Ruperto Chapí" de
Elda, donde estudia clarinete con los profesores José
Ramón Navarro Toral, Carlos Lacruz e Ignacio Guerrero.

Ha sido miembro del proyecto "Música Viva" del
Conservatorio Profesional de Música de Elda, participando
en diversos conciertos que tuvieron lugar en diferentes
municipios de la comarca "Les Valls del Vinalopó" y un
concierto como solista en el auditorio de Cuenca, siendo
dotado por un accésit de la V y VI Beca de
Perfeccionamiento Musical por el Club Rotary.

En el año 2004 ingresa en el Conservatorio Superior
"Manuel Massotti Littel" de Murcia con los profesores
Jesús Antonio Carrasco Gómez, solista de la Orquesta
Sinfónica de Murcia y Miguel Torres Peñarrocha, catedrá-
tico del Conservatorio Superior de Murcia. A su vez, impar-
te clases particulares con César Martín Quesada, solista
de la Orquesta Sinfónica de Elche. 

Además ha realizado diversos cursos de perfecciona-
miento e interpretación instrumental con Enrique Pérez
Piquer, Wolfang Meyer, Maximiliano Martín, Joan Enric
Lluna, Arno Piters, Carlos Gil, Sylvie Hue, Ramón Barona,
Hedwig Swinberghe, Fabrizio Meloni, Philippe Cuper,
Johannes Peitz, Josep Fuster y Lorenzo Coppola entre
otros. También ha realizado un curso de música de cáma-
ra con Luis Rego, un curso de desarrollo personal a través
de la música con Ana María Giandinoto, un curso de clari-
nete bajo con Francisco Javier Ros y un curso de análisis
de la obra de Maurice Ravel impartido por Yvan Nommick.

Ha colaborado con la Orquesta de cámara de
l'Ampordà (Girona), Orquesta Sinfónica de Murcia y
Orquesta y Coro de la Comunidad de Madrid
(O.R.C.A.M.).

En los años 2004 y 2005 formó parte de la Orquesta de
Jóvenes de la Región de Murcia (O.J.R.M.), en la cual tuvo
la oportunidad de tocar en el Palacio de Europa de
Estrasburgo.

Ha tocado como solista en la Orquesta del
Conservatorio Superior de Murcia y en la Orquesta
Internacional de Murcia (2006) bajo la dirección de Janne
Hanhijärvi.

Actualmente pertenece a la Orquesta Mundial de
Juventudes Musicales (O.M.) y a la Joven Orquesta
Nacional de España (J.O.N.D.E.) con la que realizó el
pasado mes de Enero una gira por España, Francia y
Bélgica, interpretando la "Consagración de la
Primavera" de I. Stravinsky en auditorios como el de
Zaragoza, Barcelona, Grande Salle Conservatoire de
Bruxelles, etc. bajo la dirección de Edmon Colomer.

En el campo de la música de cámara es miembro
fundador del quinteto de viento-madera "Cadesma". 

Este mismo año se ha licenciado en el Conservatorio
Superior de Música de Murcia obteniendo la calificación
de Sobresaliente, y para el curso 2008-2009 después de
haber superado las pruebas de acceso, ha sido becado
por la Fundación Albéniz para estudiar en la Escuela
Superior de Música Reina Sofía de Madrid, con los pro-
fesores Enrique Pérez Piquer, solista de la Orquesta
Nacional de España y Michel Arrignon, profesor del
Conservatorio Nacional Superior de Música y Danza de
París.

Carlos Pastor, un brillante joven monovero 

LUDOTECA 2008-09

¿Tienes hijos entre 3 y 8 años?, ¿trabajas y nece-
sitas que te echen una mano con los niños? o simple-
mente eres de los que piensas que un niño que juega
es un niño feliz...

La Concejalía de Juventud pone en marcha la
Ludoteca con la que tus hijos permanecerán en el cole-
gio de 17 a 20 horas de lunes a jueves atendidos por
el personal de animación. Si te interesa pasa por
PuntJove, C/. José Alfonso  de 9 a 13’30 horas.
Empezamos en Octubre.
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En las escasas ocasiones que tuve la oportunidad de
ver algunos capítulos de la serie televisiva Amar en tiem-
pos revueltos, pude seguir la trama que rodeaba a la
puesta en escena de la obra Miles Gloriosus, pero mis
deseos se frustraron, al igual que los de Álvaro, Alicia y el
resto de actores, quizá porque Jesús dio el chivatazo al
Decano de la Facultad de Derecho y la obra no se pudo
representar. No fue autorizada. Así es que algún fragmen-
to a modo de resumen me fue esquivo.

“Miles Gloriosus o Soldado Faraón”

Si a lo anterior le añadimos la actuación (aunque com-
plementaria del elenco) de la lista de "extras" o "figuran-
tes" formada por jóvenes actores locales: Antonio Pérez
Gil, Pepe Vidal Domenech (Pollo), José Giménez
Hernández, José Antonio Asensio Martínez (El fonta),
José Emilio Carbonell Prats, Matías Martínez Mejías y la
señorita Laura Poveda Prats. Concluiremos que fue una
estupenda conmemoración, un acierto que habrá que
apuntarlo en el haber de la concejala de Cultura Paqui
Parreño y una estupenda ocasión para admirar el talento
de esos actores, que son hoy en día cabecera de diver-
sas series televisivas y de esos posibles futuros actores
locales.

¡Y como no! Poder satisfacer mi curiosidad, un tanto
prohibida, por aquellos pormenores ya detallados que en
Amar en tiempos revueltos me impidieron conocer.

Marcial Poveda Peñataro

or

Gracias a la labor de la concejalía de Cultura y coinci-
diendo con el 150 aniversario de la inauguración del Teatro
Principal, pude presenciar la citada obra y aunque no fue
en el semicírculo teatral a la antigua usanza, si lo hice en
nuestro elegante y coqueto Teatro. Con el aforo a rebosar
al igual que en Mérida, donde el Teatro Romano batió
récords de audiencia con una media diaria de 2.668 per-
sonas, siendo la obra más vista del Festival de Mérida en
toda su historia.

El autor de esta obra fue Tito Maccio Plauto, nacido en
Umbría hacia el año 254 a.C. Con las adaptaciones opor-
tunas y cuyo tema se relaciona con un final algo turbio,
que viene a solucionarse con la estimable ayuda del escla-
vo listo y de la Diosa Fortuna. Versionado con tintes de
humor por el dramaturgo emeritense Juan Copete, me
colmó de satisfacción  al ver las peripecias de ese solda-
do fanfarrón, Miles, al que magistralmente encarna Pepe
Viyuela. Y no menos las artimañas del esclavo Centella
(Pepe Sancho) que da origen a una imaginaria hermana
gemela de Iulia Macedonia, concubina a la fuerza de
Gallomáximus y enamorada de Almíbaro (Aitor Luna),
para salvarla sirviéndose de la ayuda del viejo bonachón
Bonifacius (Cesáreo Estébanez) entre otros.

or
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Testimnio                         Cruz Roja Monóvar
El pasado día 3 de agosto falle-

ció mi padre, JOSÉ MONZÓ RICO,
mayormente conocido por “Pepito
Cañaeta”. Al día siguiente, 4 de agos-
to, se realizó su sepelio.

No voy a glosar en estas líneas la
persona que fue mi padre, alguien
algún día lo hará por mi. No cabe
duda que los acontecimientos no se
producen por casualidad, algo habrá
hecho a lo largo de su vida entre
nosotros, y no lo digo por el seno
familiar, sino por el pueblo en gene-
ral, para que multitudinariamente
acudieran a su último acto en esta
vida.

En nombre de toda la familia que-
remos agradecer a todos los mono-
veros y monoveras las muestras de
cariño y afecto que nos depararon en
tan triste día. Gracias a todos.

José María Monzó Giner

Así comenzamos esta breve
nota, con el fin de agradecer a los
dirigentes de nuestro Ayuntamiento y
de manera significativa a Don
Salvador Poveda Bernabé, nuestro
Alcalde, quien se hizo cargo de los
problemas existentes en la calle
Moncada, donde se llegaron a produ-
cir varias caídas de cierta considera-
ción por los defectos que presenta-
ban las aceras.

Las personas afectadas por las
caídas pedían (y con razón) una
solución al problema que finalmente
ha llegado. 

De haber sido de otra forma,
habríamos criticado a los responsa-
bles. Pero, como lo cortés no quita lo
valiente, los vecinos y en especial las
personas afectadas agradecemos de
manera muy sincera a nuestro
Alcalde la rápida solución aplicada a
este problema. Muchas gracias.

¡¡Que cunda el ejemplo!!

Vecinos de la calle Moncada
de Monóvar.

Motivo de Gratitud...

Los voluntarios de la Cruz Roja han prestado sus servi-
cios durante el transcurso de las fiestas de pedanias y de
Monóvar. Determinados actos requieren su presencia de
carácter preventivo. Desde la oficina local de la población
nos han detallado la relación de actuaciones realizadas.

La Romaneta
Días 8, 9,10, y 11 sueltas de vaquillas.
Casas del Señor
Días 16, 17,18 y 19 sueltas de vaquillas y días salteados por la noche en 

la verbena.
Xinorlet
Días 22, 23,24 y 25 sueltas de vaquillas y días salteados por la noche en 

la verbena.
Santa Bárbara
Días 29,30 y 31 sueltas de vaquillas.
Día 29 y 30 barracas populares.
Día 31 vuelta de bicicletas de MB.
Monóvar
Día 5 de Septiembre concierto MClan y barracas populares.
Día 6 pregón de fiestas y a continuación barracas.
Día 7 sueltas de vaquillas mañana y tarde, mascletá, actuación de David 

Civera y barracas populares.
Día 8 sueltas de vaquillas mañana y tarde, mascletá, actuación de Bertín 

Osborne y barracas populares
Día 9 sueltas de vaquillas mañana y tarde, corrida de toros, actuación de 

Efecto Mariposa y barracas populares.
Día 10 sueltas de vaquillas mañana y tarde, desfile multicolor y traca.
Día 11 suelta de vaquillas.
Todos los días señalados estuvo la ambulancia de Cruz Roja las 24 horas

operativa, por las posibles urgencias que se pudieran ocasionar con motivo de
las diversas festividades. 

Desde aquí queremos hacer público nuestro agradecimiento a todos los
voluntarios monoveros y de otras poblaciones que han hecho posible cubrir
todos estos eventos, ellos son el motor y el corazón de Cruz Roja.

También queremos destacar la colaboración de otros cuerpos de seguridad
como policia local, protección civil y guardia civil, cuya presencia continuada
en los eventos, ha mejorado la seguridad de los sanitarios y en general la
labor de protección ciudadana. 

Por último, agradecer a la población monovera y a los visitantes su buen
comportamiento en general y su colaboración facilitando nuestra labor. Este
año se ha producido una mejora importante en este sentido tanto en las barra-
cas como en la suelta de vaquillas

Cruz Roja Monóvar

ASSOCIACIÓ SOCIOCULTURAL DE VEÍNS DEL BARRI
DE SANTA BÀRBARA

Amb motiu del compliment del primer any de la constitució de
l’Associació Sociocultural de Veïns del Barri de Santa Bàrbara, us convo-
quem a una reunió general que tindrà lloc el dissabte 4 d’octubre a les 17
hores en les carpes instal·lades a l’ermita en la qual seran tractats els
següents temes:

-Presentació de comptes i despeses realitzats fins avui.
-Presentació de les pròximes activitats de l’Associació.
-Votació de la junta directiva definitiva.
-Precs i preguntes.

Us recordem que l’Associació disposa de Loteria de Nadal i juguem amb
el número 26.823.
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Curiosidades

SABIA VD.: Que en el Mundo hay hoy reconocidas 247
naciones y algunos territorios independientes que aún no son
naciones.

SABÍA VD.: Que en 1950 habían censados en España,
129.900 coches, y que el célebre 600, se fabricó hasta 1973, y
se fabricaron 800.000.

SABÍA VD.: Que el jueves día 7 de agosto en Monóvar a las
17'45 horas los termómetros marcaban lo siguiente: el de la far-
macia de la calle de Carlos Tortosa, 37º a la sombra; en el de la
radio de la calle la Iglesia, 38º también a la sombra; y el de la far-
macia de la calle Azarín, 34º. La diferencia de 4º se deberá a que
es una calle más estrecha o es que el aparato no va bien, digo
yo. Y que el día 12, también de agosto, el termómetro de la far-
macia de la calle Carlos Tortosa a las 17'30 horas marcó 39º y a
las 23'30 horas en horario de guardia 34º. Posiblemente fue el
día de más calor de este verano.

SABÍA VD.: Que en el diario de Bernardo Rico el martes día
14 de agosto de 1900 dice: “Sigue el buen tiempo pero calor.
Vino el cultero de Caudete para arreglarse en las fiestas de
Monóvar. Vino mi ermano Pascual a canviar dos caises de sevá
y dos costales de trigo para simiente. Arrematamos de cavar la
min y resultó el aua onda. Ombres 20 y van 4.775. Miércoles 15.
Sigue el mismo tiempo, mucho calor. En La Romana oi ai fiesta
y mañana tienen un toro muy bueno que desían que a muerto
dos toreros. Los presios de los vinos estan parados, lo mas que
se pagan es a 5 y 6 reales los mas caros. Le quitaron a mi erma-
no Ramón dos sepos esta noche pasá. Domingo 19. Subieron
las cuentas 269 relaes. Sigue el calor sofocante y desian que la
nuve del jueves por Jomilla y Yecla todo apedreo bastante.
Comieron en casa Pepe Leonsia y su mujer y se esperaron a ver
a su ermana. Ombres y van 4.845. También dice que el 21 y 22
el tiempo caloroso”. 

SABÍA VD.: Que en el Diario Borrador de Harinas Mira de la
C.N.T. de fecha 13/5/37 dice: “Asiento 144 de fecha 5 de junio:
Pagado a Talleres Socializados del Ramo de la Madera, su fac.
nº 327, 80 pts. Asiento 151 del 7 de junio. Pagados a Jabones
Sol, su recibo de préstamo de 20.000 pts. Para comprar trigo de
24 de diciembre último. Hay otros pagos a Transportes
Socializados a Imprenta Popular al Sindicato Unico de Ubeda.
Asiento nº 267 de fecha 29 de Junio devuelto a Jabones
Marhuenda su préstamo de 5.000 pts. Contra recibo de fecha 4-
2-37. (Se ve que las fábricas de jabones tenían el dinero).
Asiento nº 266 del 30 de junio. Pagada fac. de Salvador Gran por
su entrega de gasolina 6 pts. para la moto por un viaje Alicante.
Asiento nº 35 Mayo 1.937. Compra de 30.000 kilos de trigo a la
Sección Agronómica de Alicante, a 55'25 pts. los 100 kilos peso
bruto por neto sin envase. El día 1 de Julio de 1.937 empiezan
las operaciones de esta casa con los datos del inventario nº 2
realizado al efecto conforme a los libros que se lleva”. (Leer y
repasar este diario borrador es una delicia. Realizan dos inven-
tarios y anotan todas las operaciones, pero los nombres de las
personas encargadas de realizarlo y después administrarlo no
figuran por ninguna parte y eso que hay 48 folios, mejor dicho
24. No hay ningún dato, solo pone Diario Borrador Harinas Mira
de la C.N.T.)

José Mallebrera Alfonso

Se acaba el estío y una de las experiencias de este
año que voy a guardar en la memoria es la del cine de
verano.

Las diez de la noche de un domingo cualquiera, entre
julio y agosto, en el ágora (plaza) de la casa de cultura,
nuestros mayores han terminado de bailar bajo el cielo
estrellado. Dani, el muchacho encargado de proyectar la
película de turno, desde hace ya cuatro años, ya esta
despachando los recipientes con las inseparables palo-
mitas, que han impregnado con su agradable olor las
calles de alrededor. La gente se acerca a las blancas
torres que hay debajo de la gran pantalla, cada cual va
cogiendo su asiento y como ordenadas hormigas se van
creando las hileras. El proyector con su sonido caracte-
rístico e inconfundible nos remonta a épocas donde en el
cine no se utilizaba la palabra. Comienza a dar a luz la
película que toca en el programa.

La gente murmulla, hace comentarios mientras
comienza el film, poco a poco se hace el silencio entre el
público.

Hay a quien no le gusta la película y se marcha dejan-
do su silla huérfana, abandonada a la espera de que
alguien la recogerá. Los demás observamos como la his-
toria avanza y el protagonista escapa de sus perseguido-
res o como la chica espera ese beso que a todos nos
gustaría dar, los más pequeños y no tan pequeños dis-
frutan con las aventuras de un verde personaje famoso
en el mundo entero pero que esta noche está aquí en
Monóvar. O de una rata que tras mil pericias en la ciudad
de la luz se convierte en chef.

El fresco de la noche hace olvidar los colores del día,
incluso se agradece el abrazo de una rebeca. Y entonces
todo se acaba, el protagonista ha conseguido a la chica,
la gente aplaude tímidamente. Durante un par de horas
la gente se ha olvidado de la crisis que se extiende como
una mancha de aceite por el país, las luces se encienden
y los que han aguantado hasta el final recogen cívica-
mente sus sillas, incluso algunos niños recogen alguna
de más como si de un juego se tratara. Pero al mirar el
suelo parece que faltan papeleras de apoyo o más civis-
mo por parte de algunos asistentes a esta muestra del
séptimo arte. 

Pero incluso así, la experiencia ha sido enriquecedo-
ra. Salir con amigos o amigas, en familia, incluso en
pareja y comentar alguna escena de la película. Mientras
todos los allí presentes nos disolvemos como el azúcar
en el café, observamos de refilón como por alguna esqui-
na se pierden Silvester Stallone acompañado de Shreck
y la princesa Fiona, mientras Edward Norton les da
alcance. Al oír un coche arrancando motores nos parece
ver a Matt Damon hablando con la ya afamada rata chef
que se esta colocando el cinturón y despidiéndose de
todos nosotros hasta el año que viene. Desde mi modes-
ta opinión animo al consistorio municipal para que siga,
potencie y mejore en la medida de lo posible, iniciativas
como estas en años venideros.

Roberto Sánchez Silva

Cine de Verano
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Bona nit! Molt bona nit de festes, amics i

amigues de Monòver!

Moltes gràcies, senyor Alcalde, Autoritats i

Comissions de Festes per invitar-me a procla-

mar, des d'aquest balcó de l'Ajuntament, les

festes majors del nostre poble dedicades a la

Mare de Déu del Remei. Estic molt content de

poder fer aquest pregó de festes, de recordar

amb emoció i un punt de nostàlgia algunes

vivències en esta històrica plaça de la Sala. 

Com que tot està preparat i funcionant grà-

cies als festers i a l'alegria de les reines i les

dames d'honor, a mi sols em toca dir el que ja

sabem: que d'ací a uns minuts començaran les

festes per a xiquets i majors, per a la bona gent

amable i treballadora de Monòver.

Però un pregón de fiestas es también una

invitación a la memoria. Por mi parte, como

estoy convencido de que todos nacemos

varias veces a lo largo de nuestra vida, puedo

decir que la segunda vez que yo "nací" fue

aquí, en Monóvar, en 1963. Tenía diez años y

venía con mis padres y mi hermano, Gonzalo,

desde un pequeño pueblo de Albacete bus-

cando mejores horizontes. Aquí ya vivían mi tía

Sabina y sus hijas, ambas casadas con mono-

veros. Esta fue nuestra gran oportunidad de

descubrir un nuevo mundo. Para mis padres,

que han vivido aquí casi tres décadas, estos

fueron los mejores años de su vida. Mi madre

aprendió a hacer "fasegures" y "gachamiga",

mientras que a los gazpachos manchegos les

dio un toque monovero. Sé que esta noche

estará echando alguna lágrima recordando a

sus amistades y vecinos. 

Como les decía, yo no elegí Monóvar.

Todo lo contrario: Monóvar me eligió a mí, y

durante unos años esta ciudad y mis amigos

me conformaron a su manera. Gran parte de

mis raíces emocionales y de mi formación cul-

tural y humana están aquí. Mi mujer y mis hijos

también pertenecen un poco a Monóvar.

Entre los primeros recuerdos de mi nueva

vida en esta ciudad está el de la tarde en que

mi tía me llevó a la escuela profesional de la

plaza La Malva. Allí me presentó: "Don

Joaquín, este es mi sobrino y sabe dibujar muy

bien". ¡Horror -pensé-, si yo no sé dibujar...!

Pero me callé y decidí copiar durante varios

meses láminas y más láminas con D. Luis con

tal de no desmentir lo que, con todo el cariño

del mundo, ella había dicho de mí. Al final des-

cubrí que aquello me gustaba y decidí seguir

aprendiendo. Al año siguiente me acerqué al

estudio del Palera, en las faldas del castillo.

Allí Luis Vidal y Enrique Cosín me acogieron

como a su "xiquet" y se abrió otro mundo para

mí: el del color del paisaje que se extendía tras

las ventanas del estudio bajo una luz especial.

Estas tierras rojas y sus piteras marcaron mi

sensibilidad. Durante varios veranos pinté la

Goletja, la Iglesia, la torre y los tejados de

Monóvar. Todos los pasos que di desde enton-

ces, las exposiciones de pintura, mis estudios

de Arte en Madrid y toda mi dedicación profe-

sional nacieron aquí en Monóvar. En mi casa

de La Vila varios cuadros me lo recuerdan

constantemente.

També me' n recorde molt bé del primer

dia a l'escola i dels primers mestres, don

Ricardo Leal i don José Lillo. Esl meus com-

panys em van ensenyar noves paraules com

ara "finestra", "gabinet", o "taula"... i algun que

altre "taco" en valencià. Encara els recorde per

la seua simpatia. És a dir, Monòver és per a mi

també el naixement al valencià, llengua que

vaig començar a avesar-me al carrer. Molt

prompte, vaig descobrir el nou espai monover

i els seus noms propis. Topònims com ara

Beties, La Zafra, el Safarig, la Solana,

l'Alquebla, la Pedrera, la Sènia, els Molins, la

Rejola, l' Almorquí o la Serra la Vella ressonen

encara en mi amb tot el seu esplendor.

Y cuando fuimos más mayores, supimos

por qué septiembre era tan maravilloso. Para

empezar, el cielo era mucho más azul y eso

era un claro presagio de nuevas emociones.

Estrenábamos ropa y teníamos nuevos ami-

gos. Alargábamos los bailes en Las Moreras o

las noches del Casino para divertirnos y que

no acabase nunca el verano. También esperá-

bamos haber encontrado nuestra pareja, todo

envuelto en la magia y la belleza de los años

jóvenes… Y, por supuesto, éramos fans incon-

dicionales de los músicos y grupos del pop

monovero, los míticos Movers, Monroks,

Odinos, Kermans  o Reivas… Cuando llega-

ban las Fiestas de Septiembre ya nos sabía-

mos todas sus canciones…

Teníamos un club juvenil en un lateral del

antiguo convento. ¿Cómo era? Pues un espa-

cio de lo más anárquico, con muebles y mura-

les hechos por nosotros mismos. Más tarde,

alquilamos otro local donde volvimos a divertir-

nos y a hacer un poco el cafre… pero en sep-

tiembre ya podíamos presentar las obras de

teatro que habíamos ensayado antes con toda

nuestra ilusión. Por el grupo Palera pasaron

decenas de actrices y actores, con sus direc-

tores, escenógrafos, tramoyistas y todo tipo de

colaboradores. El centro del universo era el

espacio que iba desde nuestros lugares de

ensayo hasta el Teatro de Acción Católica, y,

más tarde, al Teatro Principal. Hablando y

hablando, cambiábamos el mundo a nuestra

manera en el Ole y La Luisiana, el bar de

Aurelio. Hasta en la tele de la Filarmónica

vimos como el hombre llegaba a la Luna. Todo

era posible y fácil en esas tardes de verano. 

¿Qué más traía septiembre? Desde antes

de las Fiestas de Santa Bárbara, ayudábamos

en los preparativos de la exposición nacional

de pintura en el salón de este Ayuntamiento.

¡Qué emoción colgar personalmente un cua-

dro de Zabaleta, Cossío o Palencia! O ver el

tuyo junto a éstos… Y, sobre todo, hablar de

arte y literatura desde el Palera hasta esta

plaza, sin prisas. Por estas fechas de fiestas

venían los más afamados escritores españoles

del momento a cuyas charlas asistían cente-

nares de personas, a veces al aire libre. Por

nuestra parte, creamos el grupo de pintura

Palera Jove - o Grup el Pou- y expusimos en

varias ciudades de España a mediados de los

setenta. No puedo estar más orgulloso de

haber participado en todo esto. 

La historia ha continuado y mis amigos del

teatro y la pintura (Joan Serrano, Paco Corbí,

Ramón Molina…, entre tantos que llevo en el

corazón) me siguen llamando para compartir

sus proyectos. Si ellos me dicen "¡Ven!"… aquí

estoy. Y al revés. Monóvar tiene personalidad

propia y debo decir que me identifico en algu-

nos rasgos y valores: concretamente en el

generoso trato cotidiano que todos los mono-

veros saben dar. Me gustaría que esto no cam-

biase nunca. 

Acabadas las fiestas de septiembre, cada

uno volvíamos al trabajo o a los estudios.

Algunos vivíamos en Madrid, donde teníamos

algo así como un consulado monovero por el

que pasaron muchos amigos: era un destino

mágico para todos, como comentaba Rafa

Poveda hace poco. En realidad siempre ha

habido tantas embajadas como monoveros

fuera, algunos de ellos ilustres antecesores

míos en este papel. ¿Ha cambiado mucho

Monóvar en los últimos años? ¿Hemos cam-

biado nosotros? ¡Qué duda cabe! Lo estimu-

lante es el futuro y la ilusión por transformar y

mejorar la vida… sin renunciar a nuestros más

bellos recuerdos.

Però tornem a les Festes d'enguany. Ara

aplega l'Alborada i com mana el guió, és el

moment de dir: Que sonen les campanes de

l'església! Que tronen els coets! Que no pare

la música! Visca Monòver, la seua gent i les

festes de la Mare de Déu del Remei! 

José Piqueras Moreno, licenciado en Arte, catedrático de Dibujo y profesor del Departamento de Comunicación de
la Universidad de Alicante, dió inicio oficial a nuestras Fiestas Patronales ofreciendo a la población desde el balcón del
Ayuntamiento el tradicional Pregón. En este número de El Veïnat lo reproducimos íntegramente.




